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Der Stadtrat wird aufgefordert, auf dem ganzen Stadtgebiet zu prüfen, wo, und für welche Ver
kehrsträger, eine unterirdische Verkehrsführung möglich ist. Der Stadtrat wird gebeten, für die 
einzelnen Projekte Kostenschätzungen vorzunehmen und diese in einem Bericht darzulegen. 

Begründung: 

Immer mehr Verkehrsträger (Tram, Bus, Velo, E-Bike, E-Trottinett, Auto, etc.) teilen sich heute 
den Strassenraum. Dies führt zu an vielen Stellen zu Kapazitätsengpässen und Verkehrsstau. In 
der wachsenden Stadt Zürich gilt es jedoch, die Mobilitätsbedürfnisse der Einwohnerschaft, von 
Gewerbe und Wirtschaft zu befriedigen. Um die Stabilität des Verkehrsnetzes in diesem Umfeld 
erhalten zu können, kommen wir nicht umhin, mehr Raum für die Mobilität zu schaffen. Mittels 
unterirdischer Verkehrsführung lässt sich dieses Ziel erreichen. Zusätzlich wird die Sicherheit für 
alle Verkehrsteilnehmende erhöht, da Mischverkehrsflächen reduziert werden. 

Der Stadtrat soll in einem Bericht aufzeigen, an welchen Orten unterirdische Verkehrsführungen 
für welche Verkehrsträger möglich sind, und mit welchen Kosten die verschiedenen Projekte 
verbunden wären. 


